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L’ipotesi ventilata a seguito dei furti
al Canile Municipale

CIVITAVECCHIA - <<Dispiace vedere che una Città che con tanto impegno e costanza si
adopera per trovare soluzioni a problemi sociali ed economici, debba sempre riscontrarsi con
questi atti di vandalismo>>. Questo, l’incipit della dichiarazione dell’Assessore all’Ambiente,
Silvia Brusciotti a riguardo

dei recenti furti presso il Canile Municipale. <<Rubare in un Canile - sostiene - è come farlo a
chi vive in una situazione di disagio. L’Ufficio competente - assicura poi - si è messo già
all’opera per comperare i sacchetti necessari a colmare le scorte. Gli stessi saranno consegnati
oggi pomeriggio e non si esclude l’ipotesi che il Comune stesso possa rivolgersi alla Guardie
Notturne per garantire maggiore vigilanza in zona>>. 
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